
 

Compte rendu du comité technique du 6 mars 2018 

 

o Participants : 

 

• Administration : O. LESBRE, J.M. BOUCHARD, A. ANCEL, S. BOUDJENANE 

• Organisations syndicales : G. GRONDIN, V. BUDINGER, N. ROCA, H. BELLOC, F. FORST, A. 

BENOIT, E. RIVET 

 

o Lecture de la déclaration liminaire FO 

 

o Désignation du secrétaire adjoint  

Gilles Grondin est désigné secrétaire de séance. 

o Information sur l’actualité de l’Institut 

Succès de la journée porte ouverte, mobilisation forte des personnels et du public, cela fait partie de 

la cohésion des équipes et c'est une ouverture sur l’extérieur. Décès d'un troisième étudiants dans 

l'année. Projet d’obtention d’un des Instituts interdisciplinaires d’intelligence artificielle (3IA), 

Résultat de la première sélection : le projet toulousain fait partie de  la short-list, il faut encore le 

finaliser et ce sous la houlette de la fédération de recherche ONERA ENAC ISAE-SUPAERO. Master 

spécialisé : HEC se retire d'un des masters ISAE. Tension sur le budget au ministère des armées, il n’y 

a pas eu de levée de la réserve comme les autres années, c’est un manque à  gagner pour l'ISAE de 

500 KE. Budget 2019 : pas de dotation en fond propre, il manquera 2 ME. Il faudra faire avec... peut-

être qu'il y aura une remise en cause de certains investissements, immobilier en particulier. 

o Procès-verbal du comité technique du 24 avril 2017 

Il est en circulation. 

o Procès-verbal du comité technique du 10 juillet 2018 

Il est en circulation. 

o Élections professionnelles du 6 décembre 2018 

Une page intranet est ouverte, l’affichage des listes électorales dans le hall de direction au niveau de 

la pointeuse a été effectué. Une actualisation des listes est prévue début décembre. Demande des 

organisations syndicales de mettre en place au plus vite des listes électroniques par catégorie de 

personnel. Demande des OS de prévoir un endroit pour l'affichage dans les ALGECOS ainsi que dans 

les grands secteurs d'activité. 



o Formation continue : objectifs, calendrier et budget 2019 

Nous restons sur les objectifs définis par le ministère. Pour l'ISAE la cible est en particulier le parcours 

manager, la mise en place des nouveaux outils et le télétravail. Un effort de budget a été fait pour 

l'année 2019, de 195 KE on passe à 255 KE. 

Approbation unanime. 

 

o Calendrier des comités techniques 2019 et ordres du jour prévisionnels 

Le 17 janvier de 14 à 16 heures, comté techniques exceptionnel suite aux élections pour désignation 

du CHSCT. 

Délais de transmission des pièces : prise en compte des dates de pré CT. 

Demande des OS de la mise en place d'un CT au mois de septembre où il sera traité en autres des 

propositions de calendrier de fermeture de l'ISAE-SUPAERO. 

Approbation unanime. 

 

o Proposition de calendrier de fermeture de l'institut en 2019 

Pour l'ISAE la charge de travail est très importante au mois de juillet c'est pourquoi qu'il ne prévoit 

qu'une seule journée de basse activité. Demande des OS de placer un deuxième jour de basse 

activité en juillet et d'enlever un jour au mois d’août. Pour cette année DG accepte la modification, 

mais pour l'année prochaine le calendrier sera discuté plus tôt dans l'année. 

Approbation unanime. 

 

o Suivi des points des précédents comités 

- L’ISST en place, elle a assisté au dernier CHSCT. 

- Plan d'action CGA : pas de changement au niveau de l'inspection du travail. 

- Sur l’utilisation de véhicule personnel, pas de changement mais dans le cadre de l'audit assurance 

une possibilité pourrait être prise par l'institut. La direction va étudier le sujet. 

- Activité accessoire, une réunion préparatoire est prévue en mars 2019. 

- Projet SIFAC : les bases pré-production et production sont installées, les formations sont en cours. 

La reprise des données est en cours. Un test est en cours pour le budget 2019. Le calendrier est tenu. 

- Démarche de dématérialisation : la publication du marché pour IDOL est  faite, l’identification des 

fournisseurs est  faite. Le projet est  dans le calendrier prévu. 

- Médecine de prévention : la convention d’adhésion est toujours en négociation, prévision du début 

de la prestation du médecin au mois de janvier 2019. 

- Gestion des pics de fréquentation du restaurant administratif : la plage d'ouverture a été 

augmentée mais la gestions des sorties d'amphis reste problématique. La question devra être 

étudiée par la commission restauration. 

- Fonctionnement du FABLAB/INNOVSPACE : la charte a été adoptée par le CHSCT. Une association 

est en cours de préparation. 

- RGPD : le marché a été signé et les travaux on commencer, l'audit est en cours et a l'issue le cabinet 

fera des propositions. La désignation officielle du DPO est faite. L'information a été diffusée par mail. 

Un volet spécifique sera mis en place sur l'intranet afin de saisir le DPO. 

- La note de gestion des agents contractuels de l'ISAE-SUPAERO sera discutée au mois de juin. 


